



Tras sequía buscarán alternativas para garantizar agua en Tamaulipas: diputado



MÉXICO (AGUSTÍN GONZÁLEZ).- Por considerar que el problema de la sequía ha sido delicado en Tamaulipas y todo México, el diputado federal Erasmo González Robledo, dijo que una vez que se reactive el periodo de sesiones en la Cámara baja propondrán y analizarán varias alternativas para garantizar la disponibilidad y el uso del vital líquido en todo el país.

Manifestó que una de las alternativas es aprobar un considerable incremento económico en el presupuesto anual de la Comisión Nacional del Agua para que pueda realizar en diversos estados proyectos que garanticen el abasto de agua para su población.

Precisó que a más tardar el 8 de septiembre se le debe presentar a todos los diputados federales la propuesta de presupuesto para que la Conagua ejerza en 2024, y de ahí se tomarán decisiones para poder hacer realidad diversos proyectos hídricos en varias zonas del país.

<https://shre.ink/ascW>